

**Antrag**

öffentlich

Datum

04.02.2014

Nummer

A0020/14

Absender

**FDP-Ratsfraktion**

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates  
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

20.02.2014

Kurztitel

Top-Level-Domain (TLD) für die Ottostadt Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, mit welchen Kosten und mit welchem Aufwand für Betrieb und Pflege eine Internetadressendung/Domainname auf .magdeburg oder .ottostadtmagdeburg verbunden wäre.  
Das Prüfergebnis soll im I. Quartal vorgelegt werden.

Da es sich um einen Prüfauftrag handelt, kann von einer Ausschussüberweisung abgesehen werden.

**Begründung:**

Seit Februar 2014 ist es möglich, statt .de, .com oder .net Internetadressen auch auf Städtenamen enden zu lassen. Die Beantragung bei der Vergabestelle für Internet-Namen Ican ermöglicht diese neuen Top-Level-Domains (TLD). Berlin und Wien haben sich bereits eine entsprechende Domain gesichert, Endungen wie .hamburg, .koeln und .ruhr sollen dem Vernehmen nach folgen.

Siehe auch dazu : <http://www.spiegel.de/thema/icann/>

Ohne Zweifel wäre dies eine zusätzliche Werbemaßnahme für unsere Landeshauptstadt, die vor allem eine starke Außenwirkung hätte.

Vorab ist aber zu klären, welche Einmal- aber auch Folgekosten mit der Domain verbunden sind, ob ggf. Fremdfirmen zur Pflege der Domain verpflichtet werden müssten etc.

Dr. Helmut Hörold  
Stadtrat